

Die neuen Präventionsprojekte auf einen Blick

- **„Quartier in Bewegung“ im Rhein-Sieg Kreis**
Schaffung und Implementierung einer bewegungs- und gesundheitsförderlichen Umwelt für Kinder und Jugendliche im Rhein-Sieg-Kreis.

Träger des Projektes: kivi e.V.

- **„Eltern kochen International“ in der Stadt Dorsten**
Gesundheitsförderungsmaßnahmen für Familien zum Thema „Ausgewogene Ernährung – international“ in einem multikulturellen Stadtteil.

Träger des Projektes: DAS LEO - Soziokulturelles Zentrum für Dorsten-Hervest

- **„So ein Zirkus“ in Düsseldorf-Benrath**
Bewegungs- und soziale Integrationsförderung jüngerer Seniorinnen und Senioren, die von sozialer Benachteiligung und Isolation betroffen bzw. bedroht sind.

Träger des Projektes: Diakonie Düsseldorf e.V.

- **„GEWINN HAGEN“ in Hagen-Wehringhausen**
Junge und werdende Familien, Kinder und Jugendliche, Migranten und ältere Menschen aus dem Stadtteil sollen für das Thema Gesundheit sensibilisiert werden, bestehende Strukturen sollen genutzt und verknüpft, weitere Bedarfe sollen identifiziert werden.

Träger des Projektes: Stadt Hagen, Fachbereich Gesundheit und Verbraucherschutz

- **„INPUT“ im Essener Nordviertel**
Muttersprachliche Beratung zum Thema Gesundheit sowie Begleitung für kurdisch- und arabischsprachige Frauen in der Schwangerschaft und der ersten Lebenszeit ihrer Kinder.

Träger des Projektes: Arbeiterwohlfahrt Bezirksverband Niederrhein

- **„HU-Gesund“ in Bochum-Hustadt**
Gemeinsame Erhebung von Bedarfen und Entwicklung von geeigneten Gesundheitsförderungsmaßnahmen mit den Bewohnern eines multikulturellen Stadtteils.

Träger des Projektes: IFAK e.V.

- **„Entwicklung und Stärkung von Prävention und Gesundheitsförderung im Stadtteil Baumheide – Etablierung einer gesundheitsförderlichen, politikfelderübergreifenden Kommunalentwicklung unter besonderer Berücksichtigung gesundheitlicher Chancengleichheit“**
Ansprache der gesamten Bevölkerung des Stadtteils. Verminderung der gesundheitlichen Auswirkung von Armut in Familien.

Träger des Projektes: Stadt Bielefeld, Gesundheits-, Veterinär und Lebensmittelüberwachungsamt

- **Gesunde Familiengrundschule in Aachen**
Mit diesem Projekt soll die Gesundheitskompetenz von Kindern und Eltern erhöht und ein einfacher Zugang zu Unterstützungssystemen gewährleistet werden. Das Projekt ist ein weiterer Baustein in einer Präventionskette in Aachen (KiM) – Kinder im Mittelpunkt

Träger des Projektes: Stadt Aachen